

Canciller cubano destaca compromiso y amistad con África



La Habana, 12 abril (PL) El canciller cubano, Bruno Rodríguez, destacó en su cuenta en Twitter ,el compromiso y la amistad con África a propósito de la partida hoy de una brigada médica hacia Togo para enfrentar la Covid-19.

Es la primera vez que una brigada médica cubana llevará salud a esa nación de África Occidental, apuntó el titular de Relaciones Exteriores.

Angola fue el primer país del continente africano en recibir a los médicos cubanos el pasado 9 de abril.

Especialistas del Contingente Internacional Henry Reeve enfrentan la Covid-19 en 18 naciones como Italia, Nicaragua, España, Venezuela y Belice.

Los profesionales cubanos recibieron instrucciones para protegerse y contribuir a los protocolos de enfrentamiento de los países en los que están.

Fundado por el líder histórico de la Revolución cubana, Fidel Castro, en 2005, el Contingente Internacional de Médicos Especializados en Situaciones de Desastre y Graves Epidemias 'Henry Reeve' brinda ayuda solidaria a países en escenarios de emergencia.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/219559-canciller-cubano-destaca-compromiso-y-amistad-con-africa>



Radio Habana Cuba